



Qu'est-ce que ça fait quand on est amoureux ?

La bonne réponse se cache parmi ces trois propositions... A toi de la trouver !
Retourne alors ta revue pour lire la bonne réponse donnée par Laline.



Réponse A

Quand tu tombes amoureux, tu regardes l'autre avec tellement d'amour que les pupilles de tes yeux se transforment en cœurs... Seuls les amoureux peuvent le voir. C'est comme les très riches banquiers ou l'oncle Picsou qui ont des pupilles qui finissent par ressembler à des dollars (\$).



Réponse C

Ton cerveau envoie un message à un groupe de trappeurs qui vivent proche de ton cœur : ils allument alors un feu qui réchauffe tout ton organisme. C'est de là que vient l'expression « déclarer sa flamme ».



Réponse B

Ton corps se met en alerte : il se prépare à une rencontre tellement magique qu'il sécrète une substance qu'on appelle l'adrénaline. Quand elle passe dans le sang, elle te fait trembler, ton cœur s'accélère, ta bouche devient sèche, etc.

La bonne réponse de Laline

C'est la réponse B
Lorsqu'on est amoureux, on est dans un état d'émotion intense qui crée du stress. Or, dans cette situation, le corps produit de l'adrénaline. Cette substance permet à l'organisme de se préparer à une attaque physique (c'est elle qui fait hémisser le poil des chats quand ils se battent par exemple) ou psychologique : c'est ce qu'on appelle le « trac ». Quand tu dois rencontrer ton amoureux (se), quand tu dois réciter une leçon devant toute la peuplade, tu deviens tremblotant, tu as mal au ventre, tu batouilles, tu dis des choses même pas prévues ! Ton organisme s'adapte : tu n'as plus faim, le reste n'a plus d'importance, du coup tu deviens distrait et tes parents te disent que tu « planes »...
Tout ça c'est bien joli mais le gros problème c'est qu'on ne peut pas deviner que l'autre est dans cet état ! Donc on ne peut pas savoir si il (ou elle) est amoureux (se) de soi. La solution, c'est de lui dire ! A toi de décider !